

## 行政報告

### 第56回定例会



#### ◆高原で行方不明者捜索

#### 高須で建物火災

#### ◆高原で行方不明者捜索

#### 高須で建物火災

1月15日（土）正午に嶺北消防署より高原地区内において、軽乗用車を脱輪させたまま3日間放置し、行方がわからなくなつた女性がいるとの連絡を受け、高知東警察署14名、嶺北消防署10名、落合分団落合部17名、本部5名の総員46名が出動し、捜索活動に当たりました。捜索の結果、同日に南小川の川辺でお亡くなになつてゐる状態で発見されました。

また、1月25日（火）14時15分頃に原因不明による建物火災が高須地区で発生し、嶺北消防署16名、団本

田口分団24名、立川分団16名、天坪分団6名の総員87名が出動し、消火活動に当りました。この火災で木造2階建住宅1棟92・3m<sup>2</sup>が全焼し、住人の男性がお亡くなりになりました。

お亡くなられた方々に対し心からご冥福をお祈りいたします。

◆日本航空（株）高知支店との地方創生の推進に向けた連携と協力に関する協定締結について

3月1日（火）に日本航空（株）高知支店と本町は、相互の連携を強化し、双方の保有する資源を有効に活用することにより、本町における地方創生を推進することを目的とした連携協定を締結しました。

今後においては、特商品の商品化や地産外商、観光振興など産業振興に向けた取り組みや、農業や食を観光と組み合わせた旅行商品化など、交流人口拡大に向

けた取り組みを協働で進めています。

3月4日（金）に、おおとよ小学校で新型コロナウイルス感染症の陽性者が確認されました。このことか

ら校長、学校医と協議を行つた結果、学年閉鎖を決

定し保護者の方々にお知らせをいたしました。

その後、5日（土）に新

たな陽性者が確認され、更

なる感染者発生の危惧と

せをいたしました。

山莊桜ヶ森については、現在年間約1,000名の利用があるが、3年後は



### 第55回臨時会

#### 主な質疑

大豊町拠点観光施設のゆとりすとパークおおとよ及び大杉観光センターは西日本高速道路エンジニアリング四国（株）、山莊桜ヶ森は（株）アンバーパートナーズに管理を委託して3年後をどのように予測するのか。

▼前田典彦交流林政担当課長

基準協定を締結して、その中で管理運営目標があり、施設のサービス向上、経費の縮減などをお願いし、運営目標、達成状況を把握するために随時報告を求め、報告で分からぬ部分については実地調査をする。なお、管理運営の目標達成ができないと判断し

ます。

現在年間約1,000名の利用があるが、3年後は

山莊桜ヶ森については、

キャンプ場、山莊桜ヶ森、天文台の利用で約50%増の約1,500名の収客を計画している。

また、ゆとりすとパーク

おおとよについても、現在

年間8,000名の入園者

があるが、入園者の増加を

図りつつ、キャンプ場及び

コテージ等の宿泊を伸ばし、約1,200名の宿泊に繋がるよう計画している。

▼前野由和議員

指定する3年間は経営や

進捗状況について、町はどう

ここまで立ち入つて指定管理者

者に意見を言えるのか。

▼前田典彦交流林政担当課長

基本協定を締結して、そ

の内で管理運営目標があ

り、施設のサービスの向

上、経費の縮減などをお願

いし、運営目標、達成状況

を把握するために随時報告

を求め、報告で分からぬ

部分については実地調査を

する。なお、管理運営の目

標達成ができないと判断し

### 第56回定例会

3月4日（金）に、おおとよ小学校で新型コロナウイルス感染症の陽性者が確認されました。このことか

ら校長、学校医と協議を行つた結果、学年閉鎖を決

定し保護者の方々にお知らせをいたしました。

その後、5日（土）に新

たな陽性者が確認され、更

なる感染者発生の危惧と

せをいたしました。



臨時休業となったおおとよ小学校